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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO SUL
CAMPUS PORTO ALEGRE

SECRETARIA DO CONSELHO DO CAMPUS (PORTO ALEGRE)

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 9 / 2024 - SCC-POA (11.01.06.25)

Nº do Protocolo: 23368.003986/2024-91
Porto Alegre-RS, 12 de dezembro de 2024.

CONSELHO DO CAMPUS PORTO ALEGRE DO IFRS

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº 9/2024

Aos onze dias do mês de novembro de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas e dez 

minutos, na Sala de Convenções, no 9 andar da Torre Norte, do prédio sede do Campus 

Porto Alegre do IFRS, sito à rua Coronel Vicente, 281, no bairro Centro Histórico desta 

Capital, foi realizada a nona sessão ordinária do ano de 2024 do Conselho do Campus Porto 

Alegre do IFRS (Concamp). A sessão foi convocada pelo Presidente do Conselho, Sérgio 

Wesner Viana, e secretariada pela servidora, Iara Elisabeth Schneider. Es�veram presentes 

os conselheiros: Andreia Modrzejewski Zucolo�o, suplente, Bruno da Cunha Porto Alegre, 

�tular, Denise Luzia Wolff, suplente, Eduardo de Oliveira da Silva, �tular, Fabio Yoshimitsu 

Okuyama, �tular, Filipe Xerxeneski da Silveira, �tular, Ibá Souza da Costa, suplente, Maria 

Cris�na Caminha de Cas�lhos França, suplente, Mário Alex Petersen, suplente, Martha 

Helena Weizenmann, �tular, Ricardo Costa da Rosa, �tular, Simone Bica Pereira, �tular. 

Conselheiros ausentes: Clarice Monteiro Esco�, �tular-jus�ficou, Luis Mauro Garcia Sobotyk, 

�tular- em férias, Maria Amélia Benincá de Farias, �tular-jus�ficou, Karina Ferreira, �tular, e 

Eliana Aparecida da Silva, suplente, Rosilayne Praxedes dos Santos, �tular, e Willian Axl 

Espindola, suplente.A sessão foi convocada através do O�cio Circular nº 10/2024-SCC-POA, 

com a seguinte pauta: 1.Aprovação da ata da seguinte sessão: a) Ata da Sessão Ordinária nº 

8/2024. 2. Homologar as Resoluções ad referendum: a) Resolução nº 62/2024-SCC-POA, 

que indefere ad referendum, o recurso de solicitação extemporânea de matrícula em oferta 

especial da componente curricular Projetos de Pesquisa em Administração - POA-PPA001, e 

Trabalho Final de Curso ? TCC,  processo nº  23368.003223/2024-41. b) Resolução nº 

63/2024-SCC-POA, que designa ad referendum os conselheiros para compor as Comissões 

Permanentes do Conselho do Campus Porto Alegre do IFRS (Concamp),  e revoga a 

Resolução nº 60/2024-SCC-POA. c) Resolução nº 64/2024-SCC-POA, que indefere ad 

referendum, o recurso da solicitação de quebra de pré-requisitos para cursar o componente 

curricular Trabalho de Conclusão de Curso I do Curso de Sistemas para Internet, processo nº  

23368.003297/2024-87. 3. Apreciação do parecer da Comissão de Ensino Pesquisa e 

https://drive.google.com/drive/folders/14ttDWbnKAo6N1ksghrjm7LOymXmOz_Qv?usp=drive_link
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Extensão,Pós-graduação e Títulos (Cepept): a) PPC do Curso Técnico em Administração - 

Integrado ao Ensino Médio (ADM-EMI), processo nº  23368.001866/2024-50. 4. Apreciação 

do parecer da Comissão de Desenvolvimento Ins�tucional, Orçamento, Finanças e 

Patrimônio (CDIOFP): a) Reposição da vaga TAE de Assistente em Administração, decorrente 

da vacância de Marcos Dias Mathies, processo nº 23368.002410/2024-15. b) Reposição da 

vaga TAE de Assistente em Administração, decorrente da vacância de Valdoni Pereira Barth 

dos Santos, processo nº 23368.003339/2024-80. 5. Apreciação do parecer da Comissão de 

Legislação, Normas, Regimentos e Recursos: a) Resultado Final do Edital nº 66/2024, do 

processo eleitoral suplementar para a CPA-Local, CPPD, CIS,  O�cio nº 48 / 2024 - GAB-POA, 

processo nº 23368.002968/2024-92. b) Resultado Final do Edital nº 67/2024, do processo 

eleitoral para a Coae,  O�cio nº 49 / 2024 - GAB-POA, processo nº 23368.002969/2024-37. 6. 

Assuntos Gerais. EXPEDIENTE: O Presidente do Conselho, Sérgio Wesner Viana, iniciou a 

sessão, agradecendo a presença de todos, e abriu a palavra aos conselheiros. Nada havendo, 

solicitou ingresso na pauta em regime de urgência o processo 23368.000773/2023-27, 

referente a prorrogação do projeto  BrazaCult: usando o Scratch e o aprendizado cria�vo 

para capacitar comunidades historicamente marginalizadas para a expressão digital de uma 

cultura brasileira mais diversificada, para 20 de dezembro de 2025. Conferido o quorum de 

12 (doze) conselheiros presentes, sendo 10 (dez) conselheiros votantes, encaminhou a 

votação. Em votação para ingresso na pauta em regime de urgência o processo 

23368.000773/2023-27. Votos: 10 a favor;  0 contra;   0 abstenções.  Aprovado por 

unanimidade o ingresso na pauta.  Também solicitou o ingresso na pauta o processo 

23368.003640/2024-93 - apreciação do Calendário Acadêmico 2025.Conferido o quorum de 

12 (doze) conselheiros presentes, sendo 10 (dez) conselheiros votantes, encaminhou a 

votação. Em votação para ingresso na pauta em regime de urgência o processo 

23368.003640/2024-93. Votos: 10 a favor;  0 contra;   0 abstenções.  Aprovado por 

unanimidade o ingresso na pauta. ORDEM DO DIA:  O  presidente do Conselho, Sérgio, 

passou-se para o item da pauta:   1. Aprovação da ata da seguinte sessão: a) Ata da Sessão 

Ordinária nº 8/2024. Ques�onou se haveria alguma defesa contrária, sugestão de correção, 

ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, conferido o quorum de 12 (doze) 

conselheiros presentes, sendo 10 (dez) conselheiros votantes,  encaminhou a votação. Em 

votação a aprovação da ata: Sessão Ordinária nº 8/2024, Votos: 9 a favor;  0 contra;   1 

abstenção. Aprovado por maioria. Passou-se para o item da pauta 2. Homologar a 

Resolução ad referendum: a) Resolução nº 62/2024-SCC-POA, que indefere ad referendum, 

o recurso de solicitação extemporânea de matrícula em oferta especial da componente 

curricular Projetos de Pesquisa em Administração - POA-PPA001, e Trabalho Final de Curso ? 

TCC,  processo nº  23368.003223/2024-41. b) Resolução nº 63/2024-SCC-POA, que designa 

ad referendum os conselheiros para compor as Comissões Permanentes do Conselho do 
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Campus Porto Alegre do IFRS (Concamp),  e revoga a Resolução nº 60/2024-SCC-POA. c) 

Resolução nº 64/2024-SCC-POA, que indefere ad referendum, o recurso da solicitação de 

quebra de pré-requisitos para cursar o componente curricular Trabalho de Conclusão de 

Curso I do Curso de Sistemas para Internet, processo nº  23368.003297/2024-87. O 

Presidente do Conselho, Sérgio,  esclareceu que a urgência na emissão das Resoluções 

61/2024 e 63/2024 foram devido a parecer de recursos de estudantes para o semestre de 

2024/2. E, a Resolução 62/2024, para a inclusão dos conselheiros Ricardo e Karina na CLNRR, 

conforme acordado na sessão ordinária anterior, sugerindo a aprovação em bloco. 

Ques�onou se haveria alguma defesa contrária, ou se todos estavam esclarecidos. Nada 

havendo, conferido o quorum de 12 (doze)  conselheiros presentes, sendo 10 (dez) 

conselheiros votantes, encaminhou a votação. Em votação, homologar a Resolução nº 

61/2024-SCC-POA, Resolução nº 62/2024-SCC-POA, Resolução nº 63/2024-SCC-POA, ad 

referendum. Votos: 10 a favor;  0 contra;   0 abstenção. Aprovado por unanimidade. Passou-

se para o item ingressado em regime de urgência: Processo 23368.000773/2023-27, 

referente a prorrogação do prazo de execução do projeto BrazaCult: usando o Scratch e o 

aprendizado cria�vo para capacitar comunidades historicamente marginalizadas para a 

expressão digital de uma cultura brasileira mais diversificada, para 20 de dezembro de 

2025.O Presidente do Conselho, Sérgio, jus�ficou a urgência, devido a  uma nova chamada 

da Scratch Founda�on realizada em  setembro/ 2024, na qual em outubro/2024, formalizou-

se o aceite com previsão de recebimento de um valor adicional ao projeto de US 10.000,00 

(dez mil dólares) para ser dada a con�nuidade ao projeto em uma nova etapa de 12 meses, 

necessitando assim ser prorrogado até 20 de dezembro de 2025, e a urgência seria para 

cumprimento dos prazos Faurgs. O conselheiro Fábio, par�cipante do projeto, fez 

esclarecimentos a respeito. O Presidente do Conselho, Sérgio, ques�onou se haveria alguma 

defesa contrária, ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, conferido o quorum de 

12 (doze) conselheiros presentes, sendo 10 (dez) conselheiros votantes,  encaminhou a 

votação. Em votação a aprovação da prorrogação do prazo de execução do projeto 

in�tulado: BrazaCult: usando  Scratch e o aprendizado cria�vo para capacitar comunidades 

historicamente marginalizadas para a expressão digital de uma cultura brasileira mais 

diversificada, coordenado pelo servidor André Peres, matrícula Siape no 1796643, com 

gestão financeira pela Fundação de Apoio da Universidade Federal do Rio Grande do Sul 

(Faurgs), autorizada pela Portaria Interministerial no 159, de 29 de setembro de 2022, para 

até 20 de dezembro de 2025. Votos: 9 a favor;  0 contra; 1 abstenção (Conselheiro Fábio 

absteve-se por conflito de interesse). Aprovado por maioria. Passou-se para o item 

ingressado em regime de urgência: Processo 23368.003640/2024-93 - apreciação do 

Calendário Acadêmico 2025. Foi dada a palavra ao Coordenador da Gestão de Ensino, 

Renato Albuquerque, o qual esclareceu sobre as novas necessidades de datas em razão do 
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início do Curso Técnico em Administração Integrado ao Ensino Médio, e juntamente com a 

conselheira Martha, considerou a  possibilidade de questões de alterações referentes aos 

editais de auxílio estudan�l e datas de interrupções, por exemplo, por problemas climá�cos, 

não necessitar de nova apreciação no Conselho do Campus, sem prejuízo o cumprimento 

das normas da Proen, a ser apresentada em uma próxima sessão do Concamp.O Presidente 

do Conselho, Sérgio, ques�onou se haveria alguma defesa contrária, ou se todos estavam 

esclarecidos. Nada havendo, conferido o quorum de 13 (treze) conselheiros presentes, sendo 

11 (onze) conselheiros votantes,  encaminhou a votação. Em votação a aprovação do 

Calendário Acadêmico 2025. Votos: 11 a favor;  0 contra; 0 abstenção. Aprovado por 

unanimidade. Passou-se para o item: 3. Apreciação do parecer da Comissão de Ensino 

Pesquisa e Extensão,Pós-graduação e Títulos (Cepept): a) PPC do Curso Técnico em 

Administração - Integrado ao Ensino Médio (ADM-EMI), processo  23368.001866/2024-50. A 

conselheira Denise, relatora da CEPETP, fez a leitura do parecer, o qual enfa�zou a 

importância da oferta de um curso de ensino médio integrado no Campus Porto Alegre, 

sendo  um anseio an�go da comunidade, o qual já foi tema em vários fóruns de discussão, 

sempre considerado um tema emergente para que o Campus cumprisse o que está previsto 

na Lei de criação dos Ins�tutos Federais (Lei 11.982/2008). Destacou, também, que o 

aumento significa�vo de estudantes, deverá possibilitar, em curto prazo, um aumento 

também no número de docentes e técnicos-administra�vos em educação. E, por fim, a 

qualidade do projeto pedagógico do curso e que foi amplamente discu�do nas diferentes 

áreas acadêmicas, em plenárias e por fim aprovado nas diferentes instâncias do IFRS. Assim, 

a Cepetp indicou a aprovação do Projeto Pedagógico do Curso Técnico em Administração 

Integrado ao Ensino Médio a ser ofertado pelo Campus Porto Alegre em 2025/1. O 

Presidente do Conselho, Sérgio, enfa�zou a importância deste momento para o Campus, 

reconhecendo e parabenizando o trabalho desenvolvido pela comissão, tendo a certeza de 

que o curso técnico integrado traria uma nova vida ao Campus, proporcionando uma 

formação integral aos alunos envolvidos.  Lembrou da palestra: Abrir o campo das 

possibilidades do ensino médio integrado, da Profª Dra. Lucília Regina de Souza Machado- 

UFMG, a ocorrer na próxima quinta-feira, 14/11/2024, às 14h00. A conselheira Maria 

Cris�na, reforça o convite para que  todos par�cipem desta palestra, pois o ensino integrado 

é a essência na formação integrada profissionalizante, sendo importante que todos 

busquem o entendimento deste novo processo. A conselheira Martha relatou a grande 

alegria deste momento, sendo reanimador para todos. Considerou a preocupação com as 

novas demandas de trabalho, e a necessidade de melhoria no atendimento para atender a 

esse novo público de alunos e suas famílias. Apresentou dados do processo sele�vo, 

informando que foram 213 candidatos inscritos, com 175 inscrições homologadas.O 

conselheiro Fábio agradeceu à Comissão, e ponderou sobre o avanço em novos processos 
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nesse sen�do, e ques�onou sobre a possibilidade do upgrade na configuração de 

dimensionamento de cargos e funções do Campus. O Presidente do Conselho, Sérgio, 

informou que o Campus Porto Alegre, é o único entre as capitais no Brasil que ainda  possui 

a configuração 90/60 para docentes/técnicos. A conselheira Andréia, como representante da 

Área da Química, reivindicou novas vagas em razão das novas demandas. O professor Clúvio 

agradeceu as palavras de parabenização à Comissão, e referiu ser um dos momentos mais 

importantes dos úl�mos 15 anos, representando uma nova era ao Campus Porto Alegre. O 

Presidente do Conselho, Sérgio, ques�onou se haveria alguma defesa contrária, ou se todos 

estavam esclarecidos. Nada havendo, conferido o quorum de 13 (treze) conselheiros 

presentes, sendo 11 (onze) conselheiros votantes,  encaminhou a votação. Em votação a 

aprovação do  Projeto Pedagógico do Curso (PPC) Técnico em Administração - Integrado ao 

Ensino Médio, na modalidade presencial, do Campus Porto Alegre do IFRS,  a vigorar a par�r 

semestre 2025/1, nos termos do processo 23368.001866/2024-50. Votos: 11 a favor;  0 

contra; 0 abstenção. Aprovado por unanimidade. Havendo um momento de aplausos em 

comemoração a esse novo desafio e conquista. Passou-se para o item: 4. Apreciação do 

parecer da Comissão de Desenvolvimento Ins�tucional, Orçamento, Finanças e Patrimônio 

(CDIOFP): a) Reposição da vaga TAE de Assistente em Administração, decorrente da vacância 

de Marcos Dias Mathies, processo 23368.002410/2024-15. O conselheiro Ibá, fez a leitura do 

parecer de relatoria do conselheiro Luís Mauro, considerando que a solicitação de reposição 

foi corretamente conduzida, respeitando os devidos trâmites do IFRS, sendo recomendado à 

plenária aprovar o pedido de reposição da vaga conforme descrito no processo. O 

Presidente do Conselho, Sérgio, ques�onou se haveria alguma defesa contrária, ou se todos 

estavam esclarecidos. Nada havendo, conferido o quorum de 13 (treze) conselheiros 

presentes, sendo 11 (onze) conselheiros votantes,  encaminhou a votação. Em votação a 

aprovação do provimento da vaga de servidor técnico-administra�vo em educação (TAE) 

efe�vo, no cargo de Assistente em Administração, do quadro permanente a�vo do Campus 

Porto Alegre do IFRS, decorrente da vacância do servidor Marcos Dias Mathies, nos termos 

do processo 23368.002410/2024-15. Votos: 11 a favor;  0 contra; 0 abstenção. Aprovado 

por unanimidade. Passou-se para o item: 4. Apreciação do parecer da Comissão de 

Desenvolvimento Ins�tucional, Orçamento, Finanças e Patrimônio (CDIOFP):b) Reposição 

da vaga TAE de Assistente em Administração, decorrente da vacância de Valdoni Pereira 

Barth dos Santos, processo 23368.003339/2024-80. O conselheiro Ibá, fez a leitura do 

parecer de relatoria do conselheiro Luís Mauro, o qual da mesma forma, considerou que a 

solicitação de reposição foi corretamente conduzida, respeitando os devidos trâmites do 

IFRS, sendo recomendado à plenária aprovar o pedido de reposição da vaga conforme 

descrito no processo. O Presidente do Conselho, Sérgio, ques�onou se haveria alguma 

defesa contrária, ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, conferido o quorum de 
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13 (treze) conselheiros presentes, sendo 11 (onze) conselheiros votantes,  encaminhou a 

votação. Em votação a aprovação do provimento da vaga de servidor técnico-administra�vo 

em educação (TAE) efe�vo, no cargo de Assistente em Administração, do quadro 

permanente a�vo do Campus Porto Alegre do IFRS, decorrente da vacância do servidor 

servidor Valdoni Pereira Barth Dos Santos, nos termos do processo 23368.003339/2024-80.

Votos: 11 a favor;  0 contra; 0 abstenção. Aprovado por unanimidade. Passou-se para o 

item: 5. Apreciação do parecer da Comissão de Legislação, Normas, Regimentos e 

Recursos: a) Resultado Final do Edital nº 66/2024, do processo eleitoral suplementar para a 

CPA-Local, CPPD, CIS,  O�cio nº 48 / 2024 - GAB-POA, processo 23368.002968/2024-92. O 

conselheiro Fábio, relator do parecer da CLNRR, fez a leitura do mesmo, no qual foi 

verificado que os  documentos do processo, demonstraram que a Comissão Eleitoral 

Permanente conduziu todas as fases do processo eleitoral, obedecendo às condições 

estabelecidas no Edital Campus Porto Alegre nº 66/2024 que, por sua vez, está condizente 

com aquilo que determina a Resolução nº 46/2018, recomendando ao Conselho do Campus 

homologar o Resultado Final do referido processo eleitoral suplementar. Foram eleitos: 

Comissão Própria de Avaliação Local (CPA-Local), mandato até 22/08/2025:  Segmento 

discente: a) Vanessa Lopes de Oliveira, �tular; b) Deivid Acosta Pereira, �tular; c) Camille 

Xavier Hencke Santos, �tular; d) Kaua Avila Bueno, suplente. Segmento Docente: a) Timóteo 

Alberto Peters Lange, suplente. Segmento Técnico-administra�vo em educação: a) Lenon 

Gomes Medeiros, suplente. Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD)  do Campus 

Porto Alegre, mandato até 31/08/2025: a) Fabricio Sobrosa Affeldt, suplente; b) Alexandra 

de Souza Fonseca,  suplente. Comissão Interna de Supervisão (CIS) do Plano de Carreira dos 

Cargos, Técnico-Administra�vos em Educação do Campus Porto Alegre, mandato até 

20/11/2025: a) Maristela de Godoy, �tular; b) Denise Luzia Wolff, suplente; c) Iara Elisabeth 

Schneider, suplente; d) Rosângela Leal Bjerk, suplente. O Presidente do Conselho, Sérgio, 

ques�onou se haveria alguma defesa contrária, ou se todos estavam esclarecidos. Nada 

havendo, conferido o quorum de 13 (treze) conselheiros presentes, sendo 11 (onze) 

conselheiros votantes,  encaminhou a votação. Em votação a homologação do  Resultado 

final do processo eleitoral suplementar do Edital Campus Porto Alegre nº 66/2024, para 

escolha de representantes da comunidade acadêmica para a Comissão Própria de Avaliação 

Local (CPA-Local), e as Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) e Comissão Interna 

de Supervisão (CIS) do Plano de Carreira dos Cargos, Técnico-Administra�vos em Educação 

do Campus Porto Alegre nos termos do processo 23368.002968/2024-92. Votos: 11 a favor;  

0 contra; 0 abstenção. Aprovado por unanimidade. Passou-se para o item: 5. Apreciação do 

parecer da Comissão de Legislação, Normas, Regimentos e Recursos:b) Resultado Final do 

Edital nº 67/2024, do processo eleitoral para a Coae,  O�cio nº 49 / 2024 - GAB-POA, 

processo 23368.002969/2024-37. O conselheiro Eduardo, relator do parecer da CLNRR, fez a 
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leitura do mesmo, informando que após análise cuidadosa da documentação, foi concluído 

que a Comissão Eleitoral Permanente  cumpriu todas as  etapas do processo eleitoral com 

obediência às condições estabelecidas no Edital Campus Porto Alegre nº 67/2024, estando 

condizente com o determinado pela Resolução nº 46/ 2018. Assim, a CLNRR recomendou ao 

Conselho do Campus a homologação do Resultado Final nº 67/2024. Foram eleitos para a 

Comissão de Assistência Estudan�l (Coae):  Segmento Discente de Curso Técnico, mandato 

de 1 (um) ano: a) Vanessa Lopes de Oliveira, �tular, e Ka�ele Bugdulff de Andrade Silveira, 

suplente. Segmento Discente de Curso Superior, mandato de 1 (um) ano: a) Deivid Acosta 

Pereira, �tular, e Rayana Brenda De Goes Trindade, suplente. Segmento Docente, mandato 

de 2(dois) anos: a) Clarissa de Godoy Menezes, �tular, e Gleide Penha de Oliveira, suplente; 

b) Fernanda Krüger, �tular, e Cláudia Schreiner, suplente. Segmento Técnico-administra�vo 

em educação, mandato de 2 (dois) anos: a) Janaina Ferreira Viegas, �tular, e Rosangela 

Carvalho da Rosa; b) Marlon Eduardo da Silva, �tular, e Antônio Claito Dias de Oliveira, 

suplente. O Presidente do Conselho, Sérgio, ques�onou se haveria alguma defesa contrária, 

ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, conferido o quorum de 13 (treze) 

conselheiros presentes, sendo 11 (onze) conselheiros votantes,  encaminhou a votação. Em 

votação a homologação do Resultado final do processo eleitoral do Edital Campus Porto 

Alegre nº 67/2024, para escolha de representantes da comunidade acadêmica para a 

Comissão de Assistência Estudan�l  (Coae), nos termos do processo 23368.002969/2024-37.

Votos: 11 a favor;  0 contra; 0 abstenção. Aprovado por unanimidade.  Passou-se para o 

item: 6. Assuntos Gerais. O conselheiro Fábio informou que estaríamos recebendo em nosso 

Campus a 4ª Conferência Brasileira de Aprendizagem Cria�va, com o tema ?Cria�vidade 

Cole�va: construindo um presente habitável, justo e sustentável?, na próxima semana, de 18 

a 21 de novembro, e que teria aproximadamente cerca de 1.000 pessoas por dia no evento. 

O Presidente do Conselho, Sérgio,  esclareceu sobre a necessidade de uma sessão especial 

para revisão de alguns pontos do Regimento Complementar do Campus Porto Alegre, 

sugerindo algumas datas. Foi acordado entre os conselheiros a data de 2 de dezembro de 

2024 para realização da sessão. O Presidente do Conselho, Sérgio, agradeceu à par�cipação 

de todos os conselheiros, estando muito emocionado com a aprovação do Curso Técnico em 

Administração integrado ao ensino médio. Nada mais a ser tratado, declarou encerrada a 

sessão. E, para constar, eu, Iara Elisabeth Schneider, Secretária do Conselho do Campus, 

lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada por mim e pelos presentes. Os 

documentos per�nentes à sessão, encontram-se no site do Campus Porto Alegre,  na  página   

do Conselho do Campus, em h�ps://www.poa.ifrs.edu.br/index.php/conselho-de-campus, à 

disposição no canal do YouTube: Secretaria do Concamp IFRS-POA. Porto Alegre, onze dias 

do mês de novembro de dois mil e vinte e quatro.

Sérgio Wesner Viana (Presidente) 

https://www.poa.ifrs.edu.br/index.php/conselho-de-campus
https://www.youtube.com/watch?v=yWvhCRX7rhw&t=1295s
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Iara Elisabeth Schneider (Secretária)

Conselheiros presentes:
Andreia Modrzejewski Zucolo�o, suplente
Bruno da Cunha Porto Alegre, �tular
Denise Luzia Wolff, suplente
Eduardo de Oliveira da Silva, �tular
Fabio Yoshimitsu Okuyama, �tular
Filipe Xerxeneski da Silveira, �tular 
Ibá Souza da Costa, suplente
Maria Cris�na Caminha de Cas�lhos França, suplente
Mário Alex Petersen, suplente
Martha Helena Weizenmann, �tular
Ricardo Costa da Rosa, �tular
Simone Bica Pereira, �tular

Aprovada na 10ª Sessão Ordinária de  9 de dezembro de 2024.

(Assinado digitalmente em 16/12/2024 10:14 )
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DPI-POA (11.01.06.17)
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EDUARDO DE OLIVEIRA DA SILVA
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FABIO YOSHIMITSU OKUYAMA
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CMPIE-POA (11.01.06.17.01.01)
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FILIPE XERXENESKI DA SILVEIRA
BIBLIOTECARIO-DOCUMENTALISTA

BIBLIO-POA (11.01.06.20)
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IARA ELISABETH SCHNEIDER
ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO

GAB-POA (11.01.06.02)
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IBA SOUZA DA COSTA

TECNICO DE LABORATORIO AREA
DTI-POA (11.01.06.05)

Matrícula: 2169654
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MARIA CRISTINA CAMINHA DE CASTILHOS FRANCA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
IFRS / CP-POA (11.01.06)

Matrícula: 1796654

(Assinado digitalmente em 12/12/2024 15:25 )
MARIO ALEX PEDERSEN

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
CCTC-POA (11.01.06.15.21.05)

Matrícula: 2885325

(Assinado digitalmente em 12/12/2024 13:54 )
MARTHA HELENA WEIZENMANN

ASSISTENTE SOCIAL
CAE-POA (11.01.06.15.24)
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RICARDO COSTA DA ROSA

TEC EM SEGURANCA DO TRABALHO
DGP-POA (11.01.06.11)
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